

## Sponsoring verlängert: Guggenberger GmbH

Geschrieben von: Sebastian Dollinger  
Dienstag, den 03. November 2020 um 11:36 Uhr

---



Ein weiterer Partner bleibt den Eisbären treu: Die Guggenberger GmbH hat ihr Sponsoring verlängert.

Mit mittlerweile fast 500 Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern blickt das innovative Unternehmen auf eine sieben Jahrzehnte andauernde Erfolgsgeschichte im Bereich Hoch- und Tiefbau, im Schlüsselfertigbau sowie in der Produktion von Kies, Transportbeton und Asphaltmischgut zurück.

„Beständigkeit, Treue und Verantwortung sind wichtige Werte für uns, sowohl gegenüber unseren Mitarbeitern, als auch unseren Partnern. Daher wollen wir den Eisbären weiterhin zur Seite stehen und gemeinsam diese schwierige Situation meistern“, begründet Markus Guggenberger seine Entscheidung. Eisbären-Geschäftsführer Christian Sommerer ergänzt: „Zusammenhalt war schon vor der Corona-Situation ein wichtiger Grundsatz bei den Eisbären. Umso schöner ist es jetzt zu sehen, was für leidenschaftliche und verlässliche Partner wir an unserer Seite haben und wie wir gemeinsam in dieser schwierigen Zeit an einem Strang ziehen. Wir bedanken uns herzlich bei der Firma Guggenberger und sind stolz, sie auch weiterhin als wichtigen Partner in der Eisbären-Familie zu wissen.“